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第２１７回  通常国会

２月　衆議院予算委員会
　　　　（省庁別審査） で答弁

皆様お元気ですか！

　国会では、３月末に約115億円の令和７年度予算案が可決

され、他の各種法案の審議も進んでいます。「年収103万円の

壁」をめぐる議論や、政治資金の透明化を進めるために検討

されている政治資金規正法の改正、サイバー攻撃の兆候や

攻撃元を特定して無害化する「能動的サイバー防御」を導入

するための法案など、政治に信頼を取り戻し、国民の生命と

財産を守るための法整備に取り組んでいます。お米やガソ

リン価格などの物価高対策や物価高を上回る賃上げ、アメ

リカの関税対策などの課題に対し、早急に対応策を打たな

ければなりません。大型の経済対策が求められます。

◯サイバー対処能力強化関連法案

　政府機関や重要インフラを標的とした高度なサイバー攻

撃が14秒に１回行われており、中には国家が背景にあると

考えられるものもあります。こうした攻撃に対し、通信情報

の利用やアクセス、無害化措置が必要ですが、現行の法制度

では政府すら対応できません。欧米主要国は法整備を進め

ており、日本のみが脆弱なままでは同盟国の信頼を得られ

ず、安全保障協力にも支障が出ます。「能動的サイバー防御」

の導入を前提に、早期の法案成立が必要です。

◯総務大臣政務官として

　総務省は幅広い業務を担当していますが、私はその中で

地方行政、地方財政、地方税制、消防庁を担当しています。昨

年11月の就任以来、市町村長や知事から様々な要望を受け

るとともに、国会の委員会では答弁に立ち、東京消防出初式

などの各種行事にも出席しました。また、３月には山中竹春

横浜市長と大都市制度のシンポジウムにも参加いたしまし

た。26歳から７期26年、横浜市会議員として地方自治に携

わってきた者として、大きなやりがいを感じるとともに責

任を感じています。

　最近は各地で相次ぐ林野火災への対応に追われました。

総務省消防庁は関係機関と連携を取りながら現地の状況を

確認し、緊急消防援助隊の派遣など必要な対応をしました。

災害はいつ起きるか分かりません。政府は防災庁の設置な

ど、今後も防災力の強化に全力で取り組みますので、皆様も

水や食料の備蓄などを進めていただければと思います。

◯地方交付税とは

　私が総務大臣政務官として

担当している分野の重要な制

度に地方交付税があります。

地方交付税とは、自治体ごと

の財源の不均衡を調整し、全

国どこでも一定の行政サービ

スを提供できるよう自治体の

財源を保障するため、所得税

や法人税などの一部を財源と

して、国から地方自治体に対

して交付されるものです。

自治体の行政運営の財源となっており、前述のような目的

から、財政力が弱い自治体に重点的に交付されるような仕

組みになっています。私たちに身近な行政主体である県、

市、町村等の運営を支える大切な制度であり、今国会でも法

改正が行われ、私も総務大臣政務官として国会の委員会で

答弁しました。

◯最近の所感

　今国会では、高額療養費制度を巡り対応が二転三転する

など、皆様に疑念を抱かせてしまう事もありました。しか

し、米国でトランプ政権が発足し、ウクライナやガザ情勢を

含む国際情勢が一層の緊迫感を増す中、現実的な安全保障

環境を整備し、日本の平和と国民の生命・財産を守り抜ける

のは、自民党・公明党の連立政権しかないと思います。

　一方、自公は少数与党でもあり、今後も国民民主党や日本

維新の会ともガソリン価格の引き下げなどの減税政策を丁

寧に議論しなければなりません。

　論語の中で、孔子が政治を行う上で大切なものとして兵、

食、信の３つを挙げ、最も重要であるものが信、つまり国民

からの信頼であると説いたように、「信なくば立たず」とい

う言葉があります。自民党は襟を正し、国益や国民生活を第

一に考えて行動しなければなりません。旧態依然とした永

田町の悪しき慣習を無くすために、今こそ政治家が改革の

覚悟を示す時だと思います。

皆様のご意見をお待ちしています。　  　　　　　

　　　　　　　

　　　　　　　衆議院議員　　　



　昨年末、若葉台団地内 わかばダイバーシティスペース
Wakkaにおいて「若葉台アプリサービス開始セレモニー」に
総務大臣政務官として参加しました。この事業は総務省の令
和６年度『地域課題解決のためのスマートシティ推進事業』
に選定され、若葉台団地の皆様向けに、防災情報や交通情報
だけでなく、遠隔医療サービスや通信教育まで、意欲的に使
えるアプリとなっています。
　まだリリースしたばかりなので、どうすればより使い勝手
が良くなるのかを今後継続的に考えていく必要があります。
若葉台団地は全国的に高齢化率に対する要介護認定率が低い
地区として知られていますが、高齢化がすすむ日本で、いか
に高速度通信やデータの蓄積（いわゆる「デジタル」）の力
を活かして地域課題を解決していくか、若葉台団地がそのモ
デルケースとなり、全国の注目を集めていくのではないかと
思います。

若葉台アプリが開発されました

衆議院議員神奈川６区（保土ケ谷区・旭区）自由民主党　　　　　　　　　　【古川なおきレポート/第１６８号】　　　　　　　　　　　　２０２５年４月１２日

日　

１月　ズーラシア駅伝に出場

２月　豆まきで邪気を払う

3月　第30回原子力災害からの福島復興再生協議会

３月　大船渡の山林火災について消防庁職員に確認

令和 7年
1～ 3月

活
動
の
記
録

１月　餅つき 3月　ボッチャ大会

１月　U12サッカー大会　

国会見学をご希望の方は、
右の QR コードからお気軽に
お申し込みください！

２月　国会見学の小学生をお見送り
１月　東京消防庁の出初式に出席

３月　横浜市のシンポジウムに出席

３月　矢指追分市民の森の菜の花

・1968 年８月 31 日「野菜の日」生まれ
・希望ケ丘高校、明治大学政治経済学部卒業、明治大学公共政策大学院修了
・1995 年横浜銀行、議員秘書を経て、横浜市会議員 26 歳最年少当選（７期 26 年）
　　市会議員時代は行政改革に取り組み、日産スタジアムのネーミングライツ、横浜市コールセンターを設立。

　　相鉄線と JR・東急の直通運転やポケモン社と横浜市の連携に寄与する。ポケモン GO はレベル 39。 

・2021 年衆議院議員総選挙神奈川６区（保土ケ谷区・旭区）より 92,405 票で小選挙区当選
・2024 年衆議院議員総選挙神奈川６区にて 79,281 票で比例南関東ブロック当選（惜敗率 98.8％）
・2024 年総務大臣政務官に就任
・保土ケ谷区スポーツ協会　顧問　　
・旭区サッカー協会　顧問
・希望ケ丘高校同窓会「桜蔭会」理事
・2018 年横浜マラソン完走（5 時間 8 分）　

自由民主党神奈川県第六選挙区支部
〒241-0825 横浜市旭区中希望が丘 199-1
TEL:045-391-4000　FAX:045-366-9700
E-mail：jm@furukawa2002.com
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【古川なおき公式Line】【古川なおき公式Ｘ】

学生インターン随時募集中！
お気軽にお問合せください！


